

CULTURA

Mem Guimel organiza hoy una conferencia de Sultana Wahnón sobre el cosmopolitismo

28.02.2008 -

La Asociación Cultural Mem Guimel organiza esta tarde, a partir de las 20.00 horas, la conferencia titulada 'Lenguas, culturas e imperios. El origen del cosmopolitismo' que la catedrática de Teoría de la Literatura de la [Universidad de Granada](#), Sultana Wahnón, dictará en el Palacio de Exposiciones y Congresos. Para el responsable de esta entidad, Mordejay Guahnich, es una «gran satisfacción» contar en Melilla con Wahnón que ha desarrollado «una trayectoria profesional elogiada» tanto dentro como fuera de España. Asimismo, agradece a la Consejería de Cultura su apoyo para que la galardonada en 2007 con la Placa al Mérito Social de la Ciudad hablara del cosmopolitismo. / F. PALMA